UN MONDE OÙ CHAQUE FILLE ET CHAQUE FEMME

PEUT DÉCIDER LIBREMENT POUR

SON CORPS,

SA VIE,

ET SON AVENIR.

SANS À EN RÉPONDRE.

QUAND C'EST ELLE QUI DÉCIDE

Le monde est meilleur, plus fort et plus sûr.

C'est elle qui décide si, quand et avec qui.

Avoir des relations sexuelles.

Tomber amoureuse.

Se marier.

Avoir des enfants.

Elle a le droit.

À l'information, aux soins de santé, de choisir.

Elle est libre.

D'éprouver du plaisir.

De recourir à la contraception.

D'accéder à l'avortement en toute sécurité.

De décider.

Sans pressions.

Sans préjudices.

Sans jugement et crainte.

Car quand ce sont d'autres qui décident pour elle, elle risque d'être victime de violence, de mariage forcé et d'oppression.

Sa santé, sa dignité, ses rêves, sa vie sont en danger.

Quand ce n'est pas elle qui décide, elle ne peut pas construire la vie qu'elle mérite, la famille qu'elle veut et l'avenir prospère qui est le sien.

Nous – et vous, et lui, et eux – sommes tous solidaires. Ensemble, nous sommes unis pour qu'elle puisse prendre les décisions qui la concernent.

Un mouvement sans précédent de leadership politique et d'élan social est en train de voir le jour.

Toutefois nous pouvons aller plus loin, et nous pouvons faire plus.

À partir d'aujourd'hui, nous luttons contre la peur.

Nous redressons les torts.

Nous mobilisons le soutien politique et financier.

Nous œuvrons pour des lois et des politiques qui sont justes.

Nous défendons ce qui est légitime.

Ensemble, nous créons un monde qui est meilleur, plus fort et plus sûr.

Mais ce n'est que si. Et ce n'est que quand.

C'est elle. Qui décide.